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 AF-0110/2020  

Anfrage 

Herr Patrick Wieschke 
Vorsitzender der NPD-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Umsetzung des städtischen Papierkorbkonzeptes 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Am 10.12.2019 beschloss der Stadtrat das Papierkorbkonzept der Stadt Eisenach. Im Bereich der 
Hörsel und in der Fischweide sind noch keine Maßnahmen umgesetzt worden. Das obwohl diese 
Maßnahmen laut Konzept mit dem Prädikat „sofortige Handlungsempfehlung“ versehen waren.  
 
II. Fragestellung 

 
1. Welche Maßnahmen sind seit der Beschlussfassung im Rahmen des Konzeptes umgesetzt 

worden und welche sollen in 2020 noch umgesetzt werden? 
 

2. Wann werden entlang der Hörsel im Bereich Grabental und in der Fischweide Papierkörbe 
aufgestellt? 
 

3. An welchen Bushaltestellen im Stadtgebiet gibt es derzeit keinen Papierkorb?  
 
 
 
Herr Patrick Wieschke 
Vorsitzender der NPD-Stadtratsfraktion 
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